

Frühjahrs-Hauptrapport der Frei. Stadt-Feuerwehr Köflach

Die Freiwillige Feuerwehr der Stadt Köflach, eine mit den modernsten Löschbehelfen ausgestattete Wehr des Bezirkes Voitsberg, hielt am Montag, dem 25. April um 5 Uhr nachm. vor dem Rüsthause ihren Frühjahrs-Hauptrapport ab.

Bezirksfeuerwehrkommandant-Stellv. Hauptmann Josef Bohmann sen. erstattete dem neuen Bürgermeister, Herrn Alvis Edmayer, den Rapport.

Anschließend sprach der Bürgermeister zu den angetretenen Wehrkameraden, appellierte an sie, sich weiterhin wie bisher in den schönen Dienst der Nächstenliebe zu stellen und die Kameraden mögen auch in Zukunft alles daransezehn, um immer die beste Wehr des Bezirkes zu sein. Ferner eiferte der Bürgermeister die Kameraden zum fleißigen Übungsbesuch an und versprach, sich für die Wünsche der Wehr als neuer Bürgermeister nach besten Kräften einzusezen.

Kommandant Bohmann dankte dem Redner für seine Ausführungen und versicherte, daß die Freiwillige Stadtfeuerwehr Köflach ihr bereits angestrebtes Ziel zum Wohle der gesamten Bevölkerung fortsezzen wird.

Unlänglich des Frühjahrssapportes wurden auch die Probefeuerwehrmänner Richard Blöschl jun., Karl Aoch und Franz Prinzl, vor der angetretenen Mannschaft, feierlich angelobt.

Am Mittwoch, dem 27. April, fand bereits die erste Übung statt. In Zukunft werden die Feuerwehrübungen jeden Montag um 6 Uhr abgehalten.